
Pièces 6 Pièces

Superficie 174 m²

Référence 84899007

Prix 2 090 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)
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Appartement  de  172m²  dans  une  résidence  de  bon  standing  des  années  1980,

situé  au  4ème et  dernier  étage  avec  des  vues  Dégagées  sur  les  jardins.  Ce  bien

comprend  une  entré  ouvrant  sur  une  grande  pièce  de  réception  (séjour/salle  à

manger)  avec  une  cuisine  semi-ouverte.  Ces  pièces  ouvrent  sur  un  large  balcon,

plein  sud  et  sans  vis-à-vis.  d'un  Côté  de  l'appartement  nous  trouvons  une  suite

parentale  avec  chambre,  salle  de  bains,  dressings,  et  large  balcon.  Les  trois

chambres d'enfants sont de l'autre Côté de l'appartement avec une salle de bains

et une salle de douche. Décoration très ...

172m²  (1,851  sq  ft)  apartment  on  the  fourth  and  top  floor  of  a  high-end  1980s

residence  with  unobstructed  views  over  gardens.  The  property  comprises  an

entrance  hall  leading  to  a  large  reception  room  (living/dining  room)  with  a

semi-open kitchen. These rooms open onto a large, south-facing balcony with no

overlook. On one side of the apartment is a master suite with bedroom, bathroom,

wardrobes  and  a  wide  balcony.  The  three  children's  bedrooms  are  on  the  other

side of the apartment, along with a bathroom and shower room. Contemporary and

elegant Décor. Two parking space and two cellars on the ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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